

Editorial

Respondiendo a la amable invitación de este grupo de amigos y entusiastas propulsores de la Medicina Deportiva cuya fe, incesante trabajo y abnegación ha hecho posible que estos «Apuntes de Medicina Deportiva» vieran la luz, el «Groupement de Medicine Physique et des Sports» se considera muy honrado en prestar su colaboración y decidido apoyo aceptando la tutela científica de sus páginas. Las renovadas aspiraciones de nuestra Sociedad concuerdan perfectamente con el espíritu generoso y fraternal que anima a los editores de los «Apuntes». Modestos en su nombre y en su presentación, encuentran en su misma modestia el adecuado ropaje de trabajo que, como el «mono» del atleta, abriga en su seno un ferviente deseo de superación hacia mayores empresas. Pues la sencillez no excluye la calidad y ésta existe en todo lo auténticamente vivido, en la labor abnegada y paciente, casi siempre desinteresada, del quehacer cotidiano de nuestros médicos deportivos, cuya experiencia estas páginas pretenden recoger. Esta colaboración que se inaugura en el presente número no aspira a nada trascendental, pero, esto sí, constituye una decidida afirmación de solidaridad, dirigida a reafirmar los lazos de amistad que unen a la familia médico-deportiva y a conservar, renovándolo, aquel espíritu de hermandad y laboriosa eficacia que fue el mejor éxito del Congreso de Barcelona. Bajo el signo de la amistad, estas páginas se hallan pues abiertas a todos los médicos españoles, deportivos o simpatizantes y especialmente a nuestros asociados nacionales y extranjeros del Grupo Latino. Su colaboración no es sólo deseable, sino imprescindible para darnos a conocer los unos a los otros a través de las observaciones y trabajos prácticos que a todos nos pueden ser de utilidad, contribuyendo de esta manera al mejor progreso de la Medicina Deportiva mientras se establecen sólidamente unas bases de mutua estimación y respeto.

Como Presidente del «Groupement de Medicine Physique et des Sports» considero un privilegio el rendir, con motivo de esta primera salida oficial, un merecido homenaje a los esforzados paladines de la Medicina Deportiva

que en los cargos de responsabilidad nacional tanto han luchado y siguen luchando para elevar nuestra especialidad al nivel que se merece. Esta es también su obra y gustosamente se la ofrecemos como modesta aportación a la gran labor que desarrollan. Nuestro fraternal saludo a la «Revue d'Education Physique et des Sports», órgano oficial del «Groupement Latin», de la cual estas páginas aspiran a ser un eficaz complemento. Y un agradecimiento muy sincero a la Junta Provincial de Educación Física y Deportes de Barcelona cuya comprensión y generosidad ha hecho posible la realidad de estos «Apuntes».

Estamos persuadidos que todos los asociados del «Groupement Latin» verán con extrema simpatía el inicio de esta colaboración que materializa el cuarto número de los «Apuntes de Medicina Deportiva» y se responsabilizarán con ella, enviándonos sus aportaciones y sugerencias. A todos ellos, mi personal afecto y gratitud y un cordial saludo de bienvenida, extensivo a los demás colegas deportivos y simpatizantes.

J. R. CABOT.

Presidente del «Groupement Latin de
Medicine Physique et des Sports».